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17 МАЯ В ДУМЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
«ГОРОД ЛЕСНОЙ» СОСТОЯЛОСЬ 

ОЧЕРЕДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ 
С ПОВЕСТКОЙ ДНЯ, СОСТОЯЩЕЙ 

ИЗ 10 ОСНОВНЫХ ВОПРОСОВ 
И РАЗДЕЛА «РАЗНОЕ».

Первый вопрос, касающийся 
утверждения заключения 
комиссии по  проведению 

публичных слушаний «Об  ис-
полнении бюджета за 2016 год», 
после непродолжительного об-
суждения был Думой прорабо-
тан и  утвержден. Но  ряд вопро-
сов все  же хотелось  бы донести 
до неравнодушных жителей горо-
да, с  неподдельным вниманием 
интересующихся городскими де-
лами. Итак: исполнение бюджета 
за  прошлый год составило 97,3%, 
что повлекло за  собой остатки 
на счетах в сумме свыше 51 млн 
рублей. Правда, 30  миллио-
нов  — средства областного бюд-
жета, при их неосвоении мы обя-
заны вернуть эти деньги, а сумма 
в 21 600 000 руб. — средства мест-
ного бюджета, они были вновь на-
правлены на финансирование не-
довыполненных в 2016 году работ. 
Доля собственных доходов в бюд-
жете городского округа продол-
жает снижаться: с 69% в 2015 году 
до  39,5% в  2016  году. Все осталь-
ное  — это средства межбюджет-
ных поступлений разных уровней 
и  средства «Росатома» по  трой-
ственному соглашению.

Снижение по  собственным до-
ходам имело ряд причин в связи 
с  падением поступлений по  зе-
мельному налогу, недовыполне-
нием плана по приватизации му-
ниципального имущества и  ря-
дом других недопоступлений. По-
этому довольно часто финанси-
рование расходов в  2016 году ве-
лось, что называется, «с  колес». 
На 14 миллионов рублей были не-
дофинансированы учреждения 
образования. На  данный момент 
эта проблема подходит к  своему 
решению, и, со слов И.Н. Трапез-
никовой, эти средства будут пе-
речислены Управлению образова-
ния в ближайшее время.

Выросли доходы от  патент-
ной системы налогообложения, 
от  применения упрощенной си-
стемы налогообложения, платы 
на  имущество физических лиц, 
госпошлины, от  сдачи в  аренду 
имущества, составляющего госу- 
дарственную (муниципальную) 
казну. Выросли поступления в 
бюджет по  штрафам, санкциям, 
взиманию ущерба. Впрочем, 2016 
год уже прожит, а вот как прожить 
этот год — еще предстоит решить, 
и ладно бы уравнение было толь-
ко с одним неизвестным!

Следующий вопрос повестки 
дня касался обсуждения отчёта 
главы администрации город-
ского округа «Город Лесной» 
о  результатах СВОЕЙ деятель-
ности и деятельности местной 
администрации за  2016  год. 
Интрига ситуации заключалась 
в том, что уже длительное время 
в  городском округе «Город Лес-
ной» нет должности главы адми-
нистрации. Это раз. И произошла 
смена руководителей. Это два. 
Но  все разрешилось благополуч-
но. По  поводу первой проблемы 
все сделали вид, что не  замеча-
ют ее, а докладывать по отчету ре-
шил ныне действующий первый 
заместитель главы админи-
страции С.Е. Черепанов. Сразу 
оговорюсь: документ под назва-
нием «ОТЧЁТ» выполнен на  104 
страницах и  выглядит очень до-
бротным анализом работы всей 
администрации за  прошедший 
2016  год. Сами понимаете, ува-
жаемые читатели, что обзор это-
го документа (даже вкратце) по-
требует от вас немалого терпения. 
Также немаловажно и то, что в от-
чете очень много информацион-
ного материала, который, на мой 
взгляд, надо было разграничить 

с  главами, рассказывающими 
о непосредственной работе служб 
администрации.

Само собой разумеется, что го-
родская администрация обязана 
отвечать за  дорожное хозяйство, 
коммунальную инфраструктуру, 
за  объекты социальной направ-
ленности и  капитальный ремонт 
этих объектов, за  благоустрой-
ство, озеленение и  содержание 
территории города в чистоте. Так-
же городская администрация не-
сет ответственность за  финансо-
вую и бюджетную политику, за зе-
мельные отношения и  исполь-
зование лесов, за  безопасность 
населения и  за  некоторые дру-
гие вопросы. Поэтому несколь-
ко странно выглядят в  отчёте 
показатели по  детской смерт-
ности (4  случая), смертности 
от  опухолевых образований 
(рост 103%), смертности от  бо-
лезней системы кровообраще-
ния (91%) и  ряда других забо-
леваний, а  также демографичес- 

кие. Странно это потому, что ме-
дицина уже много лет не получа-
ет ни копейки из городского бюд-
жета, т.к. это не  муниципальные 
полномочия. Мы  не  можем вли-
ять ни  на  количество, ни  на  ка-
чество медицинского персонала, 
ни на койко-места, ни на уровень 
обслуживания наших горожан. 
На все это имеются нормативы, 
установленные в  других ин-
станциях! Но  это, как говорится, 
к слову. И чтобы больше не задер-
живать ваше внимание, постара-
юсь очень бегло пройтись по  не-
которым пунктам отчета. Итак, 
первое: создание рабочих мест 
в городе — вместо 50 создано все-
го 31, из них 10 — это комбинат 
«ЭХП», 20 мест — в торговле и 1 — 
для инвалидов. Сразу возник во-
прос: а кто-нибудь серьезно за-
нимается у  нас в  городе тру-
доустройством выпускников 
школ? (депутат Т.  Мелентьева). 
Даже если учесть, что из  более 
чем 300 выпускников где-то око-
ло  60% поступают в  ВУЗы и  тех-
никумы, то оставшимся 40% при 
создании в год только 30 рабочих 
мест просто некуда будет деться! 
А ведь оканчивает школу пример-
но одинаковое количество уча-
щихся каждый год!

Далее в  отчете следует раздел 
о  капитальном ремонте. Всего 
из средств бюджета города за 2016 
год на  содержание, капремонты 
и  ремонты объектов дорожного 
хозяйства, энергетики, муници-
пального имущества, ЖКХ и  со-
циальной сферы, на  благоустрой-
ство, озеленение и  содержание 
территории города в  чистоте ис-
трачено 230,1 млн руб. Поверьте, 
для такого объема работ это не та-
кие уж и большие деньги.

Демографическая полити-
ка в городе оставляет желать луч-
шего. У нас продолжается тенден-
ция роста смертности над рож-
даемостью. Судите сами: в  2016 
году родилось 623 ребенка, умер-
ло 688 человек, из них 123 — тру-
доспособного возраста. И  вот 
тут-то и нужен был бы анализ 
причин происходящего, но его 
не оказалось!

Муниципальное имущество. 
По  состоянию на  01.01.2017  в Ре-
естр муниципального имущества 
включено 62  муниципальных  
учреждения и 9 предприятий. Для 
решения финансовых проблем 
ежегодно Комитет по управлению 
муниципальным имуществом со-

ставляет перечень части имуще-
ства для его приватизации. В 2016 
году КУИ путем открытых аук-
ционов была проведена прива-
тизация нежилых строений и  по-
мещений. По  итогам аукционов 
приватизировано 7  объектов 
нежилого назначения. Заклю-
чено 10  договоров купли-про-
дажи нежилых помещений, на-
ходящихся в аренде. Перечислено 
в  бюджет города 43  587  800  руб. 
За  2016 год приватизировано 
102 квартиры и 30 комнат.

В  Управлении образования 
в  2016 году находилось 34  обра-
зовательных организации, в  том 
числе 21 — дошкольного, 11 — об-
щего, 2  — дополнительного об-
разования, а  также Центр психо- 
лого-педагогической, медицин- 
ской и социальной помощи. На ба-
лансе образовательных органи- 
заций на  праве оперативного 
управления находится 58  зда-
ний, за  2016 год проведены ка-
питальные ремонты на  общую 

сумму 15  088  400  рублей. Пяти 
образовательным организациям 
города присвоен статус регио-
нальных инновационных пло-
щадок — это д/с № 6 «Золотой пе-
тушок», д/с №  18  «Семицветик», 
школы №  64  и  76, лицей. В  2016 
году продолжала развиваться си-
стема поддержки талантливых 
детей. По итогам года 415 школь-
ников Лесного стали победителя-
ми и  призерами конкурсных ме-
роприятий.

Уважаемые читатели! Я  пони-
маю, что вы  уже несколько уста-
ли от  объема информации, по-
этому переключу ваше внима-
ние на  физическую культуру 
и спорт, где в 2016 году проводи-
лась работа по присвоению спор-
тивных разрядов по  видам спор-
та. В  Лесном продолжают разви-
ваться более 30  видов спорта. 
На территории города расположе-
но 215 спортивных сооружений, 
на ремонт и реконструкцию кото-
рых в прошлом году было выделе-
но 22 493 300 руб. Не менее важ-
на и  пропаганда здорового обра-
за жизни среди лесничан. И здесь 
на первое место выходит органи-
зация физкультурных и  спортив-
ных мероприятий, коих в  про-
шлом году было проведено 333, 
а побывало на них в общей слож-
ности 42 561 человек.

Не  менее напряженно рабо-
тал в 2016 году и отдел культуры, 
в который входит 9 учреждений 
(включая Парк культуры и  отды-
ха). Деятельность этих учрежде-
ний у всех на виду. Огромную по-
пулярность набрали мероприятия, 
проводимые Детской школой хо-
реографии (директор С.  Вахра-
меева), Детской музыкальной 

школой (директор О.  Красули-
на), Детской школой искусств (ди-
ректор Н.  Иоффе). Не  менее по-
пулярны у  жителей города и  ме- 
роприятия, проводимые Централь- 
ной городской библиотекой им. Ба- 
жова (директор Е.  Алисова) и 
Детской библиотекой  им. Гайда- 
ра (директор Л.  Нежданова). Я 
не стану перечислять здесь все 
фестивали, выставки, конкурсы, 
культурные акции, проводимые 
этими учреждениями, но  то, что 
они на слуху у всего города — не-
сомненно! Честное слово, я всегда 
по-доброму удивлялась и радова-
лась тому директорскому соста-
ву, который сложился у  нас в  го-
роде, начиная от  Управления об-
разования, спортивных учрежде-
ний, учреждений культуры и  за-
канчивая Центральной аптекой. 
Все они, каждая по-своему, уни-
кальны и талантливы!

Вот на  этой позитивной ноте 
мне  бы хотелось поставить точку 
по  отчету главы администрации, 

так как у меня не хватит времени, 
а у газеты «Резонанс» — места для 
полной информации, расположен-
ной, как уже было сказано, на 104 
страницах печатного текста.

Вкратце остановлюсь только 
на  замечаниях и  предложени-
ях, которые поступили от депу-
татов в  процессе обсуждения до-
кумента и  проинформирую чита-
телей о  задачах и  приоритетных 
направлениях работы админи-
страции на 2017 год.

Как всегда, непонятно, как бу-
дет решаться проблема оче-
редников на  жилье (их  поряд-
ка 1,5  тыс. человек). Ведь жи-
лье, которое строится сейчас в го-
родском округе, по  большей ча-
сти коммерческое, недоступное 
большей части населения. Вто-
рое: непонятно, что и  кто будет 
делать с домами, обозначенными 
как «не  пригодные для прожи-
вания» (16 домов).

Третье: администрации необхо-
димо взять на контроль выбор ор-
ганизации для подготовки про-
ектно-сметной документации 
на  проведение капремонта мно-
гоквартирных домов и  хоть ка-
ким-то образом все-таки отслежи-
вать сроки его проведения и  ка-
чество. Требовать от  регионалов 
проводить его менее травматично 
для населения, а  то  жильцам МКД 
и деться некуда, и жить невозможно, 
когда к тебе в дом заруливает брига-
да не  очень компетентных в  своем 
деле работников.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
депутат Думы ГО «Город Лесной»
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ПРОДОЛЖЕНИЕ В СЛЕДУЮЩЕМ НОМЕРЕ

 Примите поздравления  В Думе Лесного

Отчёт принят, 
но вопросы  
остались

Защита госграниц –  
великое дело!
28 МАЯ — День образования погра- 
ничных войск. В Лесном сегодня  
проживает более сотни ветеранов  
погранвойск.

Защита госграниц — великое дело,  
сопряженное с серьёзной ответствен- 
ностью за мирную жизнь. Навсегда в  
благодарной памяти народа сохра- 
нится беспримерный подвиг защит- 
ников священных рубежей Отчизны,  
проявивших мужество в годы Великой  
Отечественной войны.

И сегодня погранвойска продол- 
жают оставаться надежной защитой  
Российского государства, гарантией  
безопасности Родины и целостности  
ее границ.

Поздравляю пограничников с  
праздником и благодарю за большую  
проводимую работу по патриотичес- 
кому воспитанию подрастающего по- 
коления.

Крепкого здоровья, бодрости духа, 
стойкости, успехов вам!

В. ГРИШИН
глава ГО «Город Лесной»

Успехов, здоровья, 
мирного неба!
С 99-ЛЕТИЕМ образования погран-
войск поздравляю всех, в чьей судь-
бе была граница — священная и не-
прикосновенная!

Служба на границе - задача особой 
государственной важности, а история 
Отечественной пограничной охраны — 
это, по сути, летопись самоотвержен-
ного служения своему народу.

Сплотившись во время службы 
на погранзаставах, пограничники вер-
ны своему братству всю жизнь. Дни 
службы по охране священных рубежей 
Родины стали важной вехой на жиз-
ненном пути. Как значимо и то место, 
где теперь неизменно собираются ве-
тераны погранвойск города Лесного, 
у памятного знака, установленного год 
назад по их инициативе и их силами.

Ветеранами погранвойск города 
ведётся большая работа по сохра-
нению исторической памяти, воен-
но-патриотическому воспитанию 
подрастающего поколения. Желаю 
успехов в этом важном деле, креп-
кого здоровья и мирного неба!

С. ЧЕРЕПАНОВ
первый заместитель  

главы администрации

Значимый 
праздник

УВАЖАЕМЫЕ ПОГРАНИЧНИКИ,  
ВЕТЕРАНЫ ПОГРАНСЛУЖБЫ!

С профессиональным праздником 
вас!

Надежная охрана рубежей Отечества 
всегда была ответственной задачей, 
и она по плечу только самым отваж-
ным и преданным защитникам Роди-
ны, готовым первыми встретить и от-
разить вражеский натиск, отстоять не-
рушимость границ и целостность го-
сударства.

Как сказал наш губернатор Е. Куйва-
шев: «В современных, непростых по-
литических условиях перед погранич-
никами стоят задачи, требующие осо-
бого внимания, концентрации сил, не-
обходимости противостоять междуна-
родному терроризму и мировой пре-
ступности, обеспечить экономическую 
безопасность и сохранность культур-
ного достояния России».

Низкий поклон вам за мужество, са-
моотверженность и верность воинско-
му долгу. Мирного неба, здоровья, се-
мейного благополучия, силы духа и оп-
тимизма! Вы — достойный пример для 
подрастающего поколения.

С. МЕРЗЛЯКОВ
врио главы НТГО,  

председатель Думы НТГО


